



Pièces	6 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	944
Prix	755 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

A vendre T6 vue collines avec Piscine à débordement, Domaine de Valcros Venez visiter une maison très agréable et facile à vivre, située dans un lotissement calme proche d'un Lac et protégé de la circulation. A proximité d'un parcours de golf. Disposant d'un accès très facile, alliant charme provençal et confort contemporain, la villa offre de beaux volumes disposant d'une belle hauteur sous plafond pour le salon rehaussé d'un bureau dans la mezzanine. L'architecte a travaillé avec la morphologie du terrain jouant sur des demi-niveaux. La maison, très bien entretenue, est ainsi composée en ...

For sale T6 hill view with infinity pool, Domaine de Valcros Come visit a very pleasant and easy-going house, located in a quiet subdivision close to a lake and protected from traffic. Close to a golf course. With very easy access, combining Provençal charm and contemporary comfort, the villa offers beautiful volumes with high ceilings for the living room enhanced with an office in the mezzanine. The architect worked with the morphology of the land playing on half-levels. The house, very well maintained, is composed on the ground floor: a living room opening to the west onto a terrace and the ...

AGENCE DE VALCROS

ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

